

▷ Asamblea ordinaria

21/XII/80

Nuevos dirigentes en la Cooperativa de Periodistas

Los miembros de la Sociedad Cooperativa de Periodistas, S.C.L. —integrada por los reporteros, redactores y articulistas que hacen este diario— se reunieron ayer para celebrar su asamblea general ordinaria en los términos de ley.

La asamblea, de acuerdo con el orden del día, discutió los asuntos de interés para los cooperativistas; fue presentando el informe económico de la cooperativa y se renovaron los órganos rectores de la misma.

Como presidenta fue elegida Carmen Lira; como secretario, Rodolfo F. Peña, y como Te-

sorero, Alberto Aguilar.

Otros cargos fueron los siguientes: Consejo de Vigilancia: David Siller, Jaime Avilés y José Manuel Fortuny; Comisión de Control Técnico: Héctor Aguilar Carmín y Guillermo Mora Tavares; Comisión de Conciliación y Arbitraje: Manuel Arvizu, Víctor Avilés y Hugo Cheix; Comisión de Contabilidad e Inventarios: Hugo Gómez, Carlos Duayhe y Fernando Belmont; Comisión de Organización para la Producción: José Cornejo, Gonzalo Martínez Maestre y Alfonso Aranzábal.



Los nuevos integrantes de consejos y comisiones de la Sociedad Cooperativa de Periodistas, S.C.L., rinden su protesta.